



LH WENDELIN WEINGARTNER war beim Wölfl-Mazda-Fest als „Testpilot“ im Einsatz. TT-Foto: Hörhager

Im Glanz schöner Karosserien

Mazda Wölfl in Buch bei Jenbach eröffnete das vergrößerte Autohaus

BUCH (hö). Im Glanz toller Karosserien sonnte sich am vergangenen Donnerstag eine Hundertschaft Festgäste. Der Anlaß: Rudi Wölfl präsentierte in Buch sein erweitertes Autohaus. Wie Wölfl ausführte, verfügt sein „neues“ Autohaus jetzt über eine Nutzfläche von 7000 qm. Kernstück des Er-

weiterungsbaues ist ein neuer Ausstellungssalon, in dem die Mazda-Modelle besonders wirkungsvoll präsentiert werden. Das Autohaus bietet seinen Kunden eine moderne Autolackierung, eine umweltschonende SB-Waschanlage, verfügt über eine Tiefgarage und ein vergrößertes Ersatz-

teillager. BM Otto Eder, BH-Karl Mark und LH Wendelin Weingartner gratulierten dem rührigen Unternehmer zu seinem erweiterten Betrieb. Das Wölfl-Fest, das mit einer Reihe von Rahmenveranstaltungen verbunden war, stand unter dem Motto „25 Jahre Mazda in Österreich“.

TT 15.03.1994